
 Interrogazione n. 1370
presentata in data 19 settembre 2013
a iniziativa dei Consiglieri Binci, Latini, Pieroni, Busilacchi
“Ripristino servizio igienisti dentali ASUR 7 ”
a risposta orale urgente

Premesso che l’ASUR 7 per oltre 15 anni si è avvalsa della collaborazione di igienisti
dentali, dapprima come associati I.D.A. e successivamente con contratto Co.Co.Co. non
più rinnovato dal gennaio 2012;

Considerato che sempre più cittadini si vedono costretti a rinunciare  a prestazioni
dell’igiene del cavo orale a causa dei costi esosi da parte di strutture private, e dall’impove-
rimento di una parte di popolazione;

Visto che con Risoluzione n. 54 già approvata dall’Assemblea Legislativa l’11 settembre
2012, si chiedeva di ripristinare il servizio di igiene dentale nelle strutture pubbliche facenti
capo all’area Vasta n. 2;

I sottoscritti Consiglieri regionali

INTERROGANO

la Giunta regionale per conoscere quali sono i motivi per cui non si è data attuazione alla
risoluzione n. 54 del 2012 in cui si chiedeva alla Giunta regionale di ripristinare il servizio di
igiene dentale nelle strutture pubbliche facenti capo all’Area Vasta n. 2, mediante il rinnovo
del contratto al personale di cui alle premesse estendendo tale servizio, tramite il persona-
le stesso, alle strutture pubbliche operanti in tutto il territorio della medesima Area Vasta.


